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Ros:"Lo nuevo tuberío goront¡zo el 
'

suministro de,oguo poro 50 oños"
lleida
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Las obras de conexión de la nue-
va tubería de abastecimiento de
agua procedente de Pinyana a la
red general de transporte y distri-
bución de Lleida avanzan a buen
ritmo con el objetivo de mejorar
la calidad del agua de todos los
hogares de Lleida, garantizar un
suministro estable en la ciudad y
reducir el riesgo de averías.

El alcalde de Lleida, Àngel
Ros, viiitó ayer las obrag ahora
que son visibles las nuevas tube-
rías de acero que se han instala-
do, que cruzan la doble calzada
de la avenida Rovira Roure. "Las
obras garantizan elsuministro de
agua en los próximos 50 años",
aseguró el alcalde. La nueva tu-
bería abastecerá Lleida desde el

depósito de Alpicat y permitirá
regular con mayor eficacia la pre-
sión de la red de distribución en
la ciudad. El abastecimiento de la
ciudad por la nueva tubería per-
mitirá reducir el número de ave-
rías o roturas de la que se podían
producir con mayor riesgo para la
tubería vieja que ahora quedará

en desuso.

En estos momentos se€stá fi-
nalizando una de las fases de la

obra consistente en la construc-
ción de una gran arqueta subte-
rránea de distribución del agua,
en la que se conecta la nueva tu-
bería de 800 mni hacia las tres tu-
berías principales que entran en
la ciudad En los próximos días se

taparán y pavimentarán las zan-
jas abiertas y las obras se parali-

zarán hasta después de las fiestas
navideñas con el objetivo de evi-
tar molestias a los vecinos y ve-
cinas y establecimientos comer-
ciales de la zona. Después de las
fiestas se proceáerá a seguir con
las obras.

El PP insta a
incrementar
el servicio de
atención a los
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La concejala del Partido Po-
pu, Dolors López instó ayer al
Ayuntamiento de Lleida con el
objetivo de incrementar el ser-
vicio de atención del Plan lglú,
a través de una atención más
especializada para mejôrar la
respuesta de esta asistencia.

La edil popular manifestó
que resulta necesario especia-
lizar más este servicio ya que
siguen siendo muchas las per-
sonas que viven en la calle y
continúan rechazando ir a la

fundación Jericó a pasar la no-
che durante los días de más
frío.


